

Gobierno humanista y cercano a la gente no dialoga con Colectivos de búsqueda de desaparecidos. Levantan protesta con la promesa de atención.

Por: Ana Velazquez. 07/11/2023

***Después de dos días de bloqueo**

***Colectivos se van**

***Se libera el centro de Xalapa y la vialidad a la altura de la SEV**

***Se reunirán con el gobernador el próximo jueves**

XALAPA, VER.- Colectivos de búsqueda de desaparecidos liberaron la tarde de este martes, los accesos que tenían tomados, incluyendo la carretera Veracruz -Xalapa.

Se reunirán el próximo jueves con el gobernador Cuitláhuac García Jiménez.

Hay que recordar que este martes, colectivos de búsqueda tomaron las oficinas de la Secretaria de Seguridad Pública.

Las familias de víctimas, exigían hablar personalmente con el gobernador Cuitláhuac García Jiménez.

Antes, habían bloqueado el centro de Xalapa.

En tanto que la tarde de este martes, bloquearon la carretera Veracruz -Xalapa.

Ante la promesa del gobernador Cuitláhuac García Jiménez, de recibirlas este jueves, los colectivos de búsqueda se retiraron.

Fotografía: Ana Velazquez

Fecha de creación

2023/11/07